

Made in Vorarlberg



Auf dem Boden geblieben

Im Liebherr-Werk Nenzing arbeiten Entwicklungsingenieure an einem neuartigen Bedienstand, der die verschiedensten Liebherr-Maschinen zentral leiten kann. Per Fernbedienung steuert damit eine einzelne Person vom Liebherr Remote Control aus sowohl den Turmdrehkran, den Raupenkran als auch den Radlader auf der Baustelle. Im Bild Sebastian Wedl, Patrick Jussel und Walter Mietschnig. www.liebherr.com



Text von
**MANUELA
DE PRETIS**
Wirtschafts-Standort
Vorarlberg, Dornbirn